INICIO CRÓNICA JUDICIAL NACIONAL ATLANTICO MAGDALENA POLÍTICA ECONÓMICA CADENA RADIAL

Sindicato de Ecopetrol advierte: venta del negocio en el Permian sería un "error histórico"

f | Facebook







El sindicato de Ecopetrol alertó sobre la posible venta de la participación de la empresa en el yacimiento Permian, en Texas (EE. UU.), al considerar que esta decisión, impulsada por el presidente Gustavo Petro, pondría en riesgo la estabilidad financiera de la petrolera estatal.

De acuerdo con los voceros, el Permian es actualmente el negocio más rentable de Ecopetrol, con costos de producción de entre 5 y 6 dólares por barril, frente a los 12 a 14 dólares que cuesta

El sindicato advirtió que la medida podría provocar una caída del 15 % en la producción, la pérdida de 189 millones de barriles equivalentes en reservas y un golpe directo a los ingresos del país, que dependen en un 80 % del negocio de los hidrocarburos.

2. Versión de alto impacto mediático (para portales digitales y noticieros)

"Error histórico": sindicato de Ecopetrol estalla contra Petro por posible venta del negocio en EE.

El sindicato de Ecopetrol lanzó una dura advertencia al Gobierno Petro, tras conocerse la supuesta intención de vender la participación de la empresa en el campo Permian, en Texas.

Según los trabajadores, la decisión "sería un error que pondría en riesgo la joya más rentable de los colombianos", pues el proyecto aporta 14 % del EBITDA del segmento de producción y tiene márgenes del 76 %, frente al 40 % promedio nacional.

"De concretarse, Ecopetrol perdería más de 189 millones de barriles equivalentes y el país vería reducidos sus ingresos fiscales. No nos quedará más camino que movilizarnos", advirtieron.

3. Versión viral para redes sociales (titular con alto CTR y tono emocional)

"¡Sería un suicidio económico!": sindicato de Ecopetrol advierte a Petro por posible venta del

El sindicato de Ecopetrol encendió las alarmas por la posible venta del negocio en el Permian, Texas, uno de los más rentables de la petrolera estatal.

Allí producir un barril cuesta 5 dólares; en Colombia, más del doble.

Representa el 14 % del EBITDA total.

Si se vende, la producción caería 15 % y se perderían 189 millones de barriles en reservas.

Los trabajadores piden al Gobierno detener la decisión y advirtieron que, de seguir adelante, saldrán a las calles a defender "la empresa más importante de los colombianos"





97 nalestinos fueron asesinados nor Israel desde el inicio de la tregua en Gaza

Procuraduría asume poder preferente de investigaciones contra docentes de Guaviare por presuntos actos de sexuales con menores de

Artículos relacionados Más del autor



Macondo de Honor



Bolívar en el Museo Bolivariano de



top 10 en el Miss Grand International

Busca tú noticia aquí



La incongruencia del Consejo

Por: Jorge Vegara Carbó Quién entiende la posición adoptada por el Conseio Superior del Alma Mater. primero se desgasta al proponer modificar los estatutos, para...



Fuerza Ciudadana es el gran vencedor de las elecciones de Consejos de Juventudes en...

Redacción1 La Libertad - 20 de octubre de 2025

Fuerza Ciudadana continúa consolidándose como la mayor fuerza política juvenil en el Magdalena luego de ganar en la mayoría de los municipios del



Le recomiendo leer bien a parte están los narcos...

*El mandatario de EE.UU. suspendió la cooperación económica a Colombia y tildó al presidente de "líder del narcotráfico". Una verdadera tormenta política, se ha generado..



La incongruencia del Consejo Superior de Uniatlántico



Atlántico refuerza su liderazgo en la lucha contra el cáncer de mama



Elegido el nuevo órgano administraLiga de Béisbol del Atlánticotivo de la



Política de Privacidad

Te recomendamos leer:



Gloria Triana recibirá el Premio Macondo de Honor 20 de octubre de 2025



El arte rinde homenaje a Simón Bolívar en el Museo Bolivariano... 20 de octubre de 2025

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohibe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.